

# 学 校 通 信

第9号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhshiratori/>

鈴鹿市立白鳥中学校

## 足踏式消毒液スタンド 寄贈

1月末、鈴鹿市東庄内町にある（株）辻プロテック工業（辻昌実社長）様より足踏式消毒液スタンドが各教室に寄贈されました。本校の来賓玄関口で組立作業もしていただき、その日の昼休みに各クラスの室長が教室に運びました。

コロナ禍に少しでも学校生活に安心感を与えてくださりありがとうございます。皆さんも感謝の気持ちを忘れずに大切にに使わせていただきますよう。



組立作業もありがとうございました。

室長が教室へ運び、各教室の入口に設置されました。

各教室では入室前に足踏式スタンドがさっそく活用されています。



## 2021年度新入生 入学説明会

1月20日（水）の午後、本校体育館にて来年度の新入生に向けての入学説明会が行われました。学校長挨拶、生徒会から学校生活紹介、生徒指導担当、交通指導担当から中学校の約束事などの説明を行いました。4月の入学を楽しみにお待ちしております。



## 2年生土曜授業 2月13日(土)

2月13日(土)午前中、2年生が百人一首大会と保健体育の授業で行った創作ダンスの代表チーム発表を行いました。各クラス1名ずつが三十数チームに分かれ、学級順位と個人順位をかけて白熱した大会となりました。

その後の創作ダンス発表では、各チームが音楽に合わせて、趣向を凝らしたダンスをステージで披露しました。観客である他の人たちも手拍子や声援などであたたかく発表会を盛り上げていました。来年度、更にパワーアップされた発表を期待しています。



## 1年生学年行事 学年合唱コンクール 百人一首大会

1月21日(木)午後、1年生の学年合唱コンクールが行われました。コロナ禍で今年度は文化祭内での全校での開催はできませんでしたが、1年生にとっては中学校で初めての経験ということもあり、12月に行われた2、3年生の合唱発表会を見学させてもらった上での取組となりました。各クラスでのパート練習等も短期間で行いながらコンクールに向けて皆で力を合わせて努力する姿が見られました。来年度につなげていきましょう。

また、2年生に続き、2月15日(月)午後、百人一首大会を行いました。例年1年生で行う『信綱かるた』は、今年度はコロナ禍で開催できませんでしたが、各クラスの予選会から、句を暗記して熱心に取り組む様子が見られました。

